

EL CORREO LATINO

Periódico independiente fundado en 1914 con el nombre de "El Correo del Atlántico"

AÑO V

San José, Costa Rica, Centro América, Domingo 17 de marzo de 1918

NÚMERO 210

Sr. Licdo. don

Manuel Estrada Cabrera

Presidente de la República de Guatemala

El nueve del mes de Enero ha cumplido veinte años, en la Presidencia de Guatemala, el Sr. Lic. don Manuel Estrada Cabrera. La personalidad política de este hombre es digna de un estudio detenido, porque refleja la potencialidad de la raza, siendo uno de los exponentes de más clara mentalidad en Latino América.

Siendo muy joven fué investido con el título de Abogado y Notario en la Universidad de Quezaltenango, su ciudad natal, y su ilustración en esta rama del saber humano fué probada así en su práctica privada, que se significó por ruidosos triunfos, como en el ejercicio del puesto de Juez en una de las ciudades más importantes de Guatemala.

Su actuación como Ministro de Justicia durante el Gobierno del General Reina Barrios, deja un rastro luminoso de laboriosidad y moderna legislación, en los más diversos ramos de su competencia. Esos antecedentes lo señalaron a la consideración de la Asamblea Nacional, que lo había elegido Primer Designado a la Presidencia en varias ocasiones, tocando en suerte al país, que por ese motivo, su mano empuñara la dirección del Estado en los trágicos momentos que siguieron a la desaparición del General Reina Barrios.

Tuvo toda la serenidad necesaria para sortear con tino y con valor cívico de un gran temple, los innumerables escollos que se opusieron en aquellos días al triunfo definitivo de la Ley. Un pecho civil fué la barrera que detuvo el desborde inminente, y su mano alzó como estandarte de concordia, en un solemne llamamiento al orden, la Constitución de la República.

Cuando en cumplimiento de esa misma ley, el pueblo fué llamado a los comicios para exteriorizar su opinión en el sentido de designar al ciudadano que debiera empuñar las riendas del Gobierno, una gran mayoría se pronunció a favor de la elección del licenciado Estrada Cabrera. Su programa de Gobierno fué corto, ajeno a toda retórica engañosa. Prometía hechos, señalando las necesidades del país, y esas necesidades han sido llenadas, a pesar de las más adversas circunstancias.

La obra es larga y difícil; la situación creada por los erro-

res de anteriores gobernantes, requería una perseverante y enérgica labor; había en realidad que reconstruir a Guatemala desde susimientos económicos hasta lucir la alta cúpula de la instrucción popular.

El licenciado Estrada Cabrera ha sido reelecto varias veces a la Primera Magistratura de la Nación, con aplauso de todas las fuerzas vivas de la República, que ven en ese gobernante a la figura representativa del mandatario que sabe ser buen timonel de la nave del Estado.

Las aspiraciones continentales de justicia y progreso han encontrado en el licenciado Estrada Cabrera un enérgico y sincero paladín, y por eso Guatemala, la primera en el sentimiento y en algunas ocasiones en la acción, sostuvo en todos los terrenos esas aspiraciones.

El período para el cual ha sido electo últimamente el licenciado Estrada Cabrera terminará en 1923.

(De "Empresa" de New York)

Cables que no han llegado a Costa Rica

(De "La Estrella de Panamá")

La paz con Ukrania
rompe el bloqueo

Lo que Stressmann dice
que los teutones deben
exigir

Amsterdam.—En el Reichstag ayer, Herr Stressmann, un jefe del Partido Liberal Nacional, dijo: "Antes de reanudar

las negociaciones con Trotzky debemos exigir la evacuación completa de Finlandia, Lituania, Esthonia y Ukrania por los bolshevikis. También debemos exigir la liberación de los estonianos alemanes y los lotes y el reconocimiento del tratado de paz con Ukrania.

Hasta que prueben los bol-

Pasa a la 4ª Página

ADVERTENCIA IMPORTANTE

Las noticias y artículos concernientes a la guerra europea que se publican en este periódico han sido reproducidas de periódicos de las naciones aliadas en los que se han publicado antes, previa la censura existente en aquellos países.



La vigilancia es el cuidado, la prudencia y la atención que ponemos en evitar peligros. Para dirigir un buque por entre rompientes y lugares peligrosos es indispensable un experto piloto que sepa salvar los escollos.

En la vida humana ¡cuántas veces los escollos de las enfermedades amenazan nuestra salud! ¡Cuántas veces nos vemos expuestos a una corriente de aire cuya inevitable consecuencia es algún resfriado, catarro, fiebre, neuralgia, dolor de cabeza ó cualquiera otra enfermedad! Apelad entonces al piloto de la vigilancia, a las verdaderas Tabletas Bayer de Aspirina, que son el faro de la salud, el piloto de los enfermos y el vigilante que nos pone a salvo de todos nuestros males físicos. No confiéis en medicinas secretas, ni en substitutos, pues no tenéis en ellos garantía alguna de su eficacia. Son falsos guías que no merecen confianza.



LA PAZ ENTRE ALEMANIA Y RUSIA

(De "La Estrella de Panamá")

Condiciones de Alemania para reanudar las negociaciones de paz.

Las regiones del Oeste de la línea indicada en Brest-Litovsk, territorio que pertenecía a Rusia no quedarán en adelante bajo su protección.—Livonia y Estonia deben ser evacuadas inmediatamente.—Los barcos rusos deben ser desarmados o internados.

El bloqueo en el Océano Artico queda en vigor.—El tratado ruso alemán debe ser puesto en vigor.

Londres.—Despacho inalámbrico del Gobierno ruso recibido esta noche, dice:

"Alemania reanudará las negociaciones de paz bajo las siguientes condiciones: "Ambos países declaran la guerra terminada."

Todas las regiones al Oeste de la línea indicada en Brest-Litovsk a la delegación rusa, territorio que antes pertenecía a Rusia, no quedará en adelante bajo la protección territorial de este país.

En la región de Dvinsk esta línea debe ser avanzada hacia la frontera Oriental de Courland.

No exigirá obligaciones

La antigua dependencia de estas regiones al Estado ruso, en ningún caso debe exigir obligaciones para Rusia.

Alemania y Austria resolverán el futuro

Rusia denuncia a todos los reclamos para intervenir en los asuntos internos de estas regiones, y Alemania y Austria tienen la intención de definir la suerte futura de las mencionadas regiones por arreglos con las poblaciones.

Alemania evacuará las regiones

Alemania está lista para después de completarse la desmovilización de los ejércitos rusos, evacuar las regiones al Este de la línea mencionada.

Evacuación de Estonia y Livonia

Livonia y Estonia deben ser evacuadas inmediatamente por las tropas rusas y los guardias rojas siempre que esto no afecte las condiciones anteriores, y estas regiones serán después ocupadas por policías alemanes hasta que la Constitución de los países respectivos garantice su seguridad social y orden político.

Hará la paz con Ucrania

Rusia deberá concluir la paz con la República del pueblo de Ucrania.

Serán puestos en Libertad

Todos los habitantes arrestados por razones políticas deberán ser libertados inmediatamente.

Ucrania y Finlandia serán evacuadas inmediatamente por las tropas rusas.

Rusia hará todo lo que le

permita su poder para asegurar a Turquía el regreso ordenado de las fronteras de Anatolia.

Reconocerá la anulación

Rusia reconocerá la anulación de la capitulación turca.

La desmovilización del ejército.

Debe efectuarse inmediatamente la desmovilización completa del ejército ruso, incluso los destacamentos formados recientemente por el presente Gobierno.

La flota del Mar Negro y Báltico

Los barcos rusos en los mares Negro y Báltico y en el Océano Artico, deben ser enviados inmediatamente a puertos rusos y retenidos allí hasta la conclusión de la paz general o deberán ser desarmados.

Los barcos de la entente

Los barcos de guerra de las naciones de la entente que están dentro de la esfera de la autoridad rusa, deberán ser

LAS FAENAS DOMESTICAS



Existen infinidad de amas de casa que se encuentran de día en día incapacitadas para atender a sus quehaceres, logrando sólo realizarlo a pura fuerza de voluntad y tenacidad. En muchos casos la pobre víctima ignora lo que le pasa. Bien sufre en silencio o se lamenta de su malestar, pero de un modo u otro prevalece en ella la idea que todo eso es inevitable en la vida de una ama de casa.

Las Píldoras de Foster para los riñones han hecho la vida mas llevadera y feliz a miles de mujeres achacosas, quienes han tenido que reconocer en este remedio cualidades inmejorables para el alivio y curación del dolor dorsal, desórdenes de la orina, abatimiento, melancolía, abrumantes dolores de la cintura y caderas, jaquecas, desvanecimientos, hinchazón de piés y pantorrillas y tantos otros achaques originarios de debilidad de los riñones.

PILDORAS DE FOSTER PARA LOS RIÑONES,

Lomos, espalda y cintura, Hallan en ellas su cura.

De venta en todas las boticas. Enviaremos muestra gratis, franco porte, a quien la solicite.

FOSTER-McCLELLAN CO.
(2) BUFFALO, N. Y., E. U. de A.

considerados como barcos rusos.

La navegación mercante

La navegación mercante en los mares Negro y Báltico debe ser reanudada como fué declarado en el tratado de armisticio, e inmediatamente se empezará a limpiar estos mares de las minas.

El bloqueo queda en vigor

El bloqueo en el Océano Artico queda en vigor hasta la conclusión de la paz general.

El tratado de 1914

El tratado ruso alemán de 1914 debe ser puesto en vigor nuevamente y además debe garantizar la exportación gratis y sin tarifa de minerales y el comienzo inmediato de las negociaciones para un nuevo tratado comercial con la garantía de favorecer en él a los Centrales a lo menos hasta 1925 y aun en caso de cumplido este período, y finalmente la aprobación de todos los puntos correspondientes al parágrafo dos y las cláusulas tres, cuatro y quince del tratado de paz entre los Poderes Centrales y Ucrania.

Las relaciones legales y políticas

Las relaciones legales y políticas serán reglamentadas de acuerdo con la decisión sobre la primera versión de la convención ruso-germana.

Habrá indemnizaciones

Por las acciones que no cubre esta decisión, especialmente con respecto a indemnizaciones de daños civiles, debe obrarse de acuerdo con la propuesta alemana y deberá haber indemnización por gastos en prisioneros de guerra de acuerdo con las propuestas rusas.

Rusia dará apoyo en todo lo posible a las comisiones alemanas de prisioneros civiles y de refugiados de guerra.

Sobre propaganda o agitación

Rusia prometerá poner fin a toda propaganda o agitación de parte del Gobierno o de personas apoyadas por él, contra miembros de la Cuádruple Alianza o contra sus instituciones militares y políticas, aun en localidades ocupadas por fuerzas de los Poderes Centrales.

Las condiciones aceptadas en cuarenta y ocho horas

Las condiciones arriba mencionadas deberán ser aceptadas dentro de 48 horas, y los plenipotenciarios rusos deberán partir inmediatamente a Brest-Litovsk para firmar dentro de tres días el tratado de paz que deberá ser ratificado al cabo de dos semanas.

Fechada en Berlín

Esta declaración fué fechada en Berlín el 21 de Febrero y firmada por el Ministro Kuehlmann y el Teniente Coronel

FERROVIM

(MARCA DE FABRICA)

TONICO PARA HOMBRES Y MUJERES

Para las personas débiles, gastadas, nada es mejor que—

"FERROVIM"

Produce sangre rica. Tonifica. Hace sentir que la vida merece vivirla.

FERROVIM & CINCHONA

Para quienes necesitan tonificarse. Esta preparación es especialmente útil después de fiebres y enfermedades palúdicas en general.

DAVIS & LANE, INC. CO. QUIMICOS MANUFACTURERS, N.Y.

(nombre excluido), Comandante en jefe del ejército.

LOS TERMINOS DE PAZ

Rusia debe entregar 150,000 millas cuadradas de territorio

Petrogrado, febrero 23.— Los términos de paz de los Poderes Centrales que serán sometidos a la conferencia de Brest-Litovsk, son los siguientes: Rusia debe entregar 150,000 millas cuadradas de territorio con una población de diez y ocho millones de habitantes y debe pagar una indemnización que subsiguientemente ha sido reducida a 3,000 millones de rublos.

Los alemanes entregarán 7,000 millas

Los Centrales están preparados para regresar a Rusia

UN MARIDO SALVÓ A SU MUJER

Adquirió el Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham y cesó la terrible dolencia que ella sufría

Dennison, Texas.—"Después que nació mi hijita, hace dos años, comencé a sufrir de males femeninos y me era casi imposible hacer el trabajo de la casa; me sentía enferma y nerviosa en extremo, pero seguí en esta condición hasta el pasado verano cuando mi mal se acentuó, y entonces me fué imposible llevar a cabo mis quehaceres domésticos. Sentía escalofríos todos los días y también mareos y bochornos y a veces me parecía que iba a explotar mi cabeza. Me puse sumamente delgada y la vida se convirtió para mí en una carga muy difícil de soportar. Por consejo de su hermana, mi esposo adquirió para mí el Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham y después de haber tomada tres dosis de su excelente remedio comencé a mejorar. Continué usando esta medicina, y desde esa fecha no he vuelto a sufrir más de males propios del sexo. Con sinceridad puedo decir que debo mi vida a Ud. y a sus remedios pues los mismos me aliviaron a pesar de que los doctores no pudieron conseguir mi cura. Siempre alabaré sus medicinas en dondequiera que me encuentre."—Sra. G. O. LOWERY, 419 W. Monterrey St., Dennison, Texas.



Si está Ud. sufriendo de cualquiera enfermedad femenina, adquiera una botella del Comuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham y comience el tratamiento sin demora.

7,000 millas cuadradas del Gobierno de Grodno, Provincia de Lituania.

Rusia debe convenir en no efectuar propaganda revolucionaria en los Imperios Centrales.

El tratado comercial

El tratado comercial que fué abrogado al principio de la guerra deberá ser restituido y prolongado por treinta años.

Cuerpos de Policía alemana en Rusia

Informes que han llegado a Petrogrado anuncian que las demandas alemanas más recientes incluyen el establecimiento de sus cuerpos de policía en todas las ciudades principales de Rusia.

Los bolsheviks listos a aceptar.

Las autoridades bolsheviks están listas para aceptar los términos de paz de los Poderes Centrales como fueron delineados originalmente y también están listas para ceder a la demanda de que los rusos evacuen la pequeña porción de territorio austriaco que aún

ocupan lo mismo que de Armenia y del resto de los territorios de Turquía que fueron ocupados.

El sentido común indica que un sistema empachado le hará á usted estar enfermo. Conserve la salud usando las **PILDORAS DE DAVIS PARA EL HIGADO**. Pequeñas píldoras, pequeñas dosis. Eficaces.

La decisión de aceptar la paz alemana

Lenine y Trotzky pronunciaron discursos presentando las dificultades de resistencia

Petrogrado. — La decisión del Consejo de Delegados de Trabajadores y Soldados de aceptar la paz alemana, fué aprobada por la mayoría de un voto, después de un debate acalorado que duró toda la noche del lunes. La sesión fué suspendida varias veces para permitir a los bolsheviks y a los sociales revolucionarios, que celebraran conferencias de

partidos, y resultaron divisiones de ambos partidos sobre el asunto.

Lenine, Trotzky, Krylenko y muchos otros jefes pronunciaron discursos ante el Consejo, explicando la imposibilidad de ofrecer una resistencia efectiva, pero no se llegó a una decisión sobre el punto hasta que se recibieron los mensajes demostrando que los alemanes habían capturado a Dvinsk con facilidad y que avanzaban a lo largo de la frontera.

Esta noticia llegó al Consejo temprano en la mañana del martes e influenció a los delegados para que decidieran por la paz.

Antes de la captura de Dvinsk, Lenine dijo que estaba opuesto a la paz, pero finalmente insinuó que debía obtenerse la paz a cualquier precio para poder asegurar la reconstrucción de Rusia. Declaró que los alemanes avanzaban en un frente sólido desde el Norte al Sur.

El anuncio de la aceptación por Rusia de los términos alemanes fué enviado por inalámbrico el martes a las cinco de la mañana. La primera estación inalámbrica alemana demostró la disposición de negarse a recibir el mensaje, pero finalmente acusó recibo cuatro horas después.

Durante todo el día del martes los jefes bolsheviks celebraron repetidas conferencias y tarde en la noche se recibió la respuesta de los alemanes negándose a captarse el mensaje por inalámbrico, como despacho oficial, pidiendo que se enviara una delegación a Dvinsk para conferenciar con respecto a la paz.

La prensa rusa está dividida en su opinión sobre la acción del Consejo.

"El Pravda" dice: "Los Delegados de Soldados y Trabajadores han demostrado su deseo de concluir la paz y de cumplir con sus promesas y acepte o no esta oferta Alemana, siempre habrán ganado los bolsheviks una victoria moral.

El "Nova" y el "Jizn" dicen que los bolsheviks han traído el asunto a un fin ignominioso y que han probado ser aventureros que desean sostenerse en el poder a cualquier precio.

Los Jefes bolsheviks declaran que si continúa el avance alemán defenderán a Petrogrado con la Guardia Roja y que hostigarán el avance enemigo con una campaña de guerrillas. No se han hecho planes para la evacuación de la ciudad.

Los bolsheviks anuncian que han libertado prisioneros alemanes para que protejan el ferrocarril siberiano y faciliten el movimiento del tráfico.

Un ingeniero de minas británico llamado Piper, que ha llegado a esta ciudad, procedente de Krasgovarsy, dice que los bolsheviks se posesionaron de las minas de oro en ese lugar y que las trabajan prisioneros austro-alemanes, los cuales tienen mucho dinero y compran permisos circulando libremente por Siberia.—Agrega que los alemanes se han posesionado de las estaciones de fuerza eléctrica y de las estaciones de ferrocarril, y grandes cantidades de materia prima es embarcada en ese distrito para Alemania.

Dice el ingeniero que la mayoría de los alemanes en ese lugar hablan ruso y asegura que si los aliados no toman medidas inmediatamente para enviar materias primas y provisiones a Siberia, las clases labriegas intelectuales quedarán dentro de las manos de los alemanes. En esa región los artículos se venden ahora por los mismos precios en que se vendían antes de la guerra y esta venta la efectúan los alemanes, a quienes se les adjudican contratos y concesiones y quienes también llevan a cabo su propaganda.

Lo que están administrando Doctores y Comadronas Especialistas, para reducir los dolores del parto y aliviar los vómitos y molestias del embarazo

Médicos y Comadronas especialistas en la obstetricia y las dolencias femeninas, están naturalmente en posición de juzgar inteligentemente la medicina mejor e inofensiva que deben administrar a sus pacientes. Por tanto, es un asunto de vital importancia para aquellas señoras que sufren de fuertes dolores en su alumbramiento, vómitos y molestias durante el embarazo, saber que notables especialistas tanto de los Estados Unidos como de los demás países del mundo civilizado, están prescribiendo y administrando con gran éxito el famoso **Compuesto Mitchell**. Los Sres. médicos y Comadronas que así lo hacen, es: PRIMERO, porque no es

una medicina secreta ni perjudicial; SEGUNDO, porque tiene la virtud especial de fortalecer los órganos reproductores y obrar directamente sobre las partes del organismo de la mujer afectadas por el embarazo, llevando éste hasta el fin como una función fisiológica natural y sencilla y con beneficio del bebé que nace hermoso, sano y robusto; TERCERO, porque ejerce acción sobre los pechos y glándulas secretoras de la leche, dando lugar a que esta salga en la debida cantidad y calidad para que la madre pueda amamantar el recién nacido; y POR ULTIMO, porque ofrece un pronto restablecimiento después del parto.

A continuación se dan algunos testimonios sinceros y verídicos, de prominentes Médicos y comadronas que prescriben y administran el

COMPUESTO MITCHELLA

El Dr. José Piantini, de la ciudad de Salcedo, Rep. Dominicana, dice lo siguiente: "Cada vez que prescribo el Compuesto Mitchell, me es de gran satisfacción ver sus grandes resultados, pues cada día quedo más admirado de sus buenos efectos. Mis pacientes cada vez más agradecidos por habérselo administrado y que no me cansaré de seguirlo administrando."

La distinguida Sra. Leonidas Ruminol A. (Comadrona domiciliada en la ciudad de Temuco, Rep. de Chile, dice: "Hago presente que el COMPUESTO MITCHELLA que he recetado a mis enfermas ha dado muy buenos resultados por lo que continuamente lo estaré usando y recomendando a mis pacientes."

El Dr. J. R. Koen de la Facultad de Medicina de París, de la ciudad de Port-au-Prince Rep. de Haití, certifica: "He prescrito el COMPUESTO MITCHELLA a mis pacientes habiendo obtenido admirables resultados en los siguientes casos: Para calmar los dolores frecuentes durante el embarazo y el parto, menstruación dolorosa y como tónico reconstituyente."

La respetable Sra. Vve. C. Paison, Partera, con Diploma de la Policlínica Pean de la ciudad de Port-au-Prince, Rep. de Haití, certifica: "He obtenido admirable éxito con el COMPUESTO MITCHELLA para hacer desaparecer el malestar del embarazo como para facilitar el parto y dar leche en abundancia a la madre."

ADVERTENCIA: Si tiene Ud. la menor duda sobre el sorprendente mérito del COMPUESTO MITCHELLA, le enviaremos copias de otros testimonios otorgados por médicos y comadronas, y también de señoras y señoritas que se han beneficiado notablemente con este gran específico. El árbol se conoce por su fruto y asimismo, el COMPUESTO

MITCHELLA que sin discusión, es el mejor amigo con que puede contar la mujer para aliviarla de los achaques del embarazo y los dolores del parto, y combatir los males que la acechan propios de su sexo. Se vende en todas las BOTICAS y DROGUERÍAS. Dr. J. H. Dye Medical Institute, Buffalo, N. Y., E. U. América.



TUBERCULOSIS

es difícil de curar. Lo prudente es evitarla tomando á las primeras indicaciones de Debilidad Pulmonar la afamada

Emulsión de Scott

Indiscutiblemente la mejor preparación de Aceite de Hígado de Bacalao.

Suaviza los bronquios y los pulmones y aumenta poderosamente la nutrición que se requiere para combatir la enfermedad.

Sin Alcohol.



Exija siempre esta marca.

418

DOMINE Esa TOS



que es la señal de alarma de la naturaleza para indicarle que su garganta, pulmones o tubos bronquiales estan infestados. Elimine la causa de ella antes que se le arraigue y se desarrolle en una afección seria y peligrosa.

La tos indica algun punto debil. Ponga Ud atencion

a esta alarma. Puede Ud estar sano y fuerte, pero si a la tosesita no le dá una pronta atencion y la cura por completo, bien puede convertirse en dominante y fuera del control de Ud.

BALSAMO de ALLEN

Para TOS y CATARROS

ES EL QUE SE INDICA SIEMPRE

Davis & Lawrence Co., Proprietarios y Fabricantes, Nueva York

Viene de la 1ª página

shevikis que están en serio no deben restringirse de manera alguna nuestras medidas militares.

En el Báltico alemán se lleva a cabo la matanza solamente porque es alemán, como si no probaríamos formar parte de las naciones honorables si se nos mira con calma."

El discurso fué pronunciado en el curso del debate sobre el tratado de paz con Ucrania y fué muy aplaudido.

Denunció a los polacos diciendo ellos no han hecho cosa alguna para ganar las simpatías de los alemanes, quienes han derramado su sangre por la Independencia de Polonia.

El Conde von Westarp aprobó el tratado de paz con Ucrania diciendo: "Finalmente por ella rompemos el bloqueo anglo-americano y se pone fin al peligro de Turquía por el sueño ruso de la conquista de Constantinopla."

También dijo que no deben hacerse a Rusia concesiones como las hechas a Ucrania con relación a la indemnización y mantención de prisioneros de guerra.

Con respecto a Rumania dijo: "Allá trabaja nuevamente la buena espada alemana. Saludamos la decisión rápida a este respecto y tenemos confianza en que el Comando de nuestro ejército llevará a cabo su empresa. Debe abandonarse a Polonia para que gane su independencia en lo aduerto, en unión honorable a los centrales, y como no se podría confiar a Polonia para que viviera en amistad con Alemania, nuestra frontera Oriental por esa parte debe ser arreglada de acuerdo con las necesidades de nuestra seguridad militar.

Quando vaya a una botica a conseguir una botella de PAINKILLER para ca lambres y cólicos, examínela y cerciórese de que consigue el legítimo. No ha más que un PAINKILLER, el de PERRY DAVIS.



Un Nuevo Día

una jornada radiante de dicha amanece en su vida de dolores y sufrimientos; un sol brillante esparce alegría y felicidad entorno suyo y todo en el mundo es más hermoso y más bueno cuando siente que su cuerpo se rejuvenece y sangre caliente y roja corre por sus venas, y que sus nervios le dejan en dulce paz, debido al efecto vigorizante de las

Píldoras Rosadas del Dr. Williams

que enriquecen su sangre débil y normalizan sus nervios alterados por sus angustias y excesos de varias clases.

Una nueva vida alborea para los millares de anémicos, dispépticos, cloróticos, neurasténicos, reumáticos, etc. que obtienen nueva fuerza para vivir gracias a las Píldoras Rosadas del Dr. Williams, que V. puede comprar en las farmacias y droguerías.

PILDORAS DE DAVIS PARA EL HIGADO

CONSTIPACION BILIOSIDAD

PILDORAS DE DAVIS PARA EL HIGADO

DOLORES DE CABEZA PALIDEZ

PILDORAS DE DAVIS PARA EL HIGADO

INDIGESTIONES DISPEPSIA

PURO, SEGURO E INOFENSIVO PARA EL USO DEL HOGAR

DAVIS & LAWRENCE CIA., QUIMICOS MANUFACTUREROS NUEVA YORK, N. Y.

EDGAR KNÖHR Y COMPAÑIA

San José - Limón

Ventas al por mayor y al detal

LA FAMOSA

NEW HOME

Goza de fama de ser la mejor máquina de coser

W. STEINVORTH & Hno.

San José, Puntarenas, Limón y Alajuela

AZUCAR

Pida usted siempre azúcar en los Ingenios de VICTORIA O ARAGÓN y quedará satisfecho con su compra.

Se venden estos azúcares en todas partes de Costa Rica; al por mayor en mis oficinas, las cuales están situadas:

San José, frente al Royal Bank, Calle del Comercio. En Limón, frente al mercado.

GUILLERMO NIEHAUS

Suscríbase a "El Correo Latino"

Imprenta "El Pueblo"—Calle 2ª—Sur.